

Sres. de Chulilla
Luca de Tena 10-Madrid, 7



Antorcha

II Epoca

LOS MOLINOS

23 diciembre 1962

Núm. 214

DEPOSITO LEGAL - M. 4351 - 1959



Para mirar a tu Niño
con mis ojos,
dame la luz de esta noche,
luz misteriosa y serena,
toda equilibrio y ternura,
toda luz de nochebuena.

Para cantar a tu Niño
con mis cantos,
dame la ingenua armonía
del cantar de los pastores,
cuando dicen sus leyendas,
cuando lloran sus amores.

Para servir a tu Niño
con mis manos,
dame la humildad piadosa
y la ternura infinita
con que San José le sirve,
mientras en su amor medita.

Para besar a tu Niño
con mis labios,
dame... ¿qué voy a pedirte
cuando un beso prometí?
¡Oh, dame, Madre, otros labios
o bésale Tú por mí!

ANTORCHA desea a todos sus lectores y amigos,
les colme el Divino Infante de bendiciones.

¡¡FELICES PASCUAS, AMIGOS!!

VIDA PARROQUIAL

Como en años anteriores, tanto el día de Nochebuena, como Nochevieja, se celebrará la Santa Misa en la media noche. El día de Nochevieja será precedida de la Vigilia Extraordinaria de la Adoración Nocturna. Dará comienzo ésta a las once de la noche.

Para poder comulgar en dichas Misas, se deberá haber terminado de comer o tomar bebidas alcohólicas tres horas antes.

DIA DE REYES

Habrà cabalgata de Reyes para alegrarnos todos en la víspera de la fiesta, y si Dios quiere, también regalo de juguetes, el día 6.

La llegada a la plaza del Ayuntamiento será alrededor de las ocho de la noche.

¿Lugar de procedencia? No puede ser otro, Oriente.

PRIMER VIERNES DE MES lo es el día cuatro de enero

Una vez más, recomendamos esta devoción como el medio seguro y eficaz de alcanzar la virtud, al tiempo que aseguramos el recibir los Últimos Sacramentos, en la hora de la muerte, pues así lo prometió el Sagrado Corazón de Jesús.

Si vamos a decir que, Año Nuevo, Vida Nueva, bien podía ser ésta, una forma de empezar una vida mejor.

TODOS SOIS RICOS

Todo hombre esconde en su corazón un tesoro —“el hombre bueno saca el bien del buen tesoro de su corazón”—.

Los ricos reciben de Dios los bienes temporales no sólo para sí, sino también para los pobres; y éstos toman su revancha recibiendo en las **Moradas eternas** a los ricos bienhechores.

“Haced amigos con las riquezas...” Los pobres socorridos por tu limosna son los amigos que te harán partícipe del galardón prometido a la pobreza: —“Bienaventurados los pobres porque vuestro es el Reino de Dios”.

Pero si eres pobre, si no puedes permitirte el lujo de socorrer a los más necesitados con di-

NUESTRA ORACION

POR LA COMUNIDAD PARROQUIAL

Te invocamos, Salvador y Señor Dios de todos los hombres, de quien nos viene toda bendición. Santifica a nuestro Obispo y protégelo de toda tentación; dale sabiduría y el conocimiento, y dirígelo por tus caminos.

Te rogamos también por los sacerdotes que asisten y cuidan de nuestras almas; santifícales, concédeles la sabiduría y el conocimiento, y una doctrina segura; que nos dispensen tu verdad con rectitud y sin reproche.

Te rogamos por todos los que te sirven en la Iglesia; que aseguren su servicio con una recta conciencia y a todos concede piedad, misericordia y progreso en sus funciones.

Te rogamos por los que viven separados del mundo, por tu amor, por los que guardan la virginidad: que vivan su vocación sin falta y su vida sin incidente, para que puedan pasar todos sus días en la pureza y santidad.

Te rogamos por los que hacen presente la Iglesia en el mundo del gobierno, de la diversión y del trabajo.

Te rogamos por los que viven en santo matrimonio, así como por sus hijos; concede a todos la gracia de progresar y de vivir sin pecado en tu presencia; que todos lleguen a ser hombres vivos y elegidos por tu Hijo único, Jesucristo; por El te sean dadas gloria y poder en el Espíritu Santo, ahora y por los siglos de los siglos. Así sea.

nero, que falta en tus arcas... ¿no encuentras algo que vale mucho más en el tesoro de tu corazón?

Una palabra de aliento, una sonrisa de aprobación, un simple escuchar el desahogo de ajenas amarguras; la alegría, el buen humor, un optimismo sano y santo, son limosnas que todos pueden dar.

Tuve hambre y me diste de comer... Estuve desnudo y me vestiste...

Qué duda cabe que es maravilloso el amor de Dios. Porque maravilloso es que nos haya dado a los hombres la oportunidad de amarle a El, y alcanzar la vida eterna ejercitando la caridad en nuestros hermanos los hombres. Por eso, en estos días de la Navidad, en los que se manifiesta como en ningunos otros el amor de Dios para con los hombres, los hombres tratamos de dar una muestra de nuestro amor a Dios, haciendo caridad con los hombres.

Por otra parte, quiso Dios que hubiera en el mundo, y que los hubiera siempre, unos hombres a los que pudiéramos llamar "nuestros hermanos los necesitados", que nos dieran ocasión para ejercitar esas obras grandes, que nos aseguren la eternidad. ¡Qué bueno es Dios!

¡Lector y feligrés querido! Voy a presentarte una serie de necesidades de nuestro pueblo, de los "hermanos necesitados" de nuestra Parroquia, para que todos tengamos la ocasión de merecer esa maravillosa llamada evangélica: "Ven bendito de mi Padre, porque tuve hambre y me diste de comer..., estaba desnudo y me vestiste..., porque cada vez que hiciste eso a uno de estos, mis hermanos menores, a Mí me lo hiciste".

Ojalá todos nos sintamos contentos, porque todos hemos hecho el bien, y con nuestra aportación, grande o pequeña, hayamos dado oportunidad de gozarnos en el Señor.

Ayuntamiento, Sección Femenina y Parroquia, íntimamente unidos, van a ser los instrumentos que te ayuden a conseguir para ti, las palabras del Señor. A cualquiera de esos tres organismos puedes enviar tu colaboración.

Hemos tratado de conocer las necesidades de nuestro pueblo y estudiarlas cariñosamente, y, bueno y grande ha sido el Señor que nos ha proporcionado un buen volumen de ellas. Vuelvo a repetirte, que entre todos vamos a resolverlas: Ayuntamiento, Sección Femenina, Parroquia y TU.

Aparte de las cenas que para la noche de Navidad se reparten, aquí tienes la lista de necesidades que hemos descubierto y que tú tienes oportunidad de resolver.

Vestir a cincuenta niños de distintas edades. Para ellos necesitamos, no sólo ropa exterior, sino ropa de abrigo.

Hemos de abrigar a catorce personas mayores.

Tenemos que poner manta, por lo menos una, a treinta y cuatro camas.

Proporcionar cuatro camas y seis colchones. La empresa no es pequeña, pero, una vez más, confiamos en la caridad y generosidad de todos, y tenemos la certeza que todo será una realidad.

¿Verdad que sí? ¡¡Dios te lo pague!!

Tu PARROCO

Empieza la vida

La vida empieza siempre, en cada momento determinado.

En cada momento sólo se cuenta, como punto de apoyo, con la rigurosa actualidad: y sólo se ha de partir, como premisa cierta, de la situación actual.

De aquí la inutilidad de lamentarse por un error pasado...

Mucho mejor sería aprovechar el momento actual y hacer las cosas del momento con toda la perfección posible.

Una manera de perder el tiempo es pasarlo en lamentaciones.

Bien está que, si hay que descansar, se pierda el tiempo; pero no es inteligente cuando se pierde, creer o hacer creer que se está aprovechando.

Cada instante puede ser, como para San Agustín, el comienzo de una carrera triunfal. El decía: **ahora** he comenzado.